

Pomperlbuam organisieren Benefiz-Motorradtreffen



Bad Griesbach. Nächster Streich im vielseitigen Veranstaltungsprogramm des FC-Bayern-Fanclubs: Am Sonntag, 19. Mai, laden die Pomperlbuam zum Motorradtreffen mit Fahrzeugweihe auf dem Parkplatz am Sportzentrum unterhalb der Stockhalle ein. Start ist um 10 Uhr mit einem Frühschoppen. Um ca. 11.30 Uhr segnet Stadtpfarrer **Gunther Drescher** (hinten r.) die Motorräder. Stilecht wird er selbst mit dem Bike anreisen. Anschließend können sich Biker und Besucher beim Mittagstisch samt Livemusik von Onkel Sam stärken. In der Teilnahmegebühr von 10 Euro ist das Mittagessen bereits enthalten. Das Besondere am Motorradtreffen: Der komplette Gewinn geht an den ehemaligen Speedwayfahrer **Dimitri Tschatschin** (vorne). Der junge Mann sitzt seit einem Unfall im Rollstuhl. Damit der Fanclub planen kann, muss man sich bis 1. Mai für Frühschoppen und Mittagstisch bei Organisator **Felix Madl** (hinten, l.) anmelden unter ☎ 08532/3235 oder 0151/2216 7807. Mail: felix.madl@gmx.de. „Wichtig ist uns, dass beim Motorradtreffen Biker und Nicht-Biker teilnehmen können. Das gesellige Beisammensein ist für alle gedacht“, so Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner. – bb/Foto: Bernkopf